

Cäcilienfeier der Musikkapelle Aldein: Feierlicher Abschluss eines intensiven Vereinsjahres



Verleihung der Leistungsabzeichen (v. l.): Kapellmeister Michael Erschbamer, Anita Stürz, Svenja Daldos, Gabriel Prugger, Raffael Codalonga und Obmann Andreas Heinz

Mit der diesjährigen Cäcilienfeier im Lokal Tilia blickte die Musikkapelle Aldein auf ein ereignisreiches Jahr zurück. Der festliche Tag stand ganz im Zeichen des Dankes, der Gemeinschaft und zahlreicher Auszeichnungen für verdiente Mitglieder.

Besondere Aufmerksamkeit galt den Musikerinnen und Musikern, die heuer ein Leistungsabzeichen erhielten.

Das Musikerleistungsabzeichen in Bronze am Schlagzeug wurde Gabriel Prugger verliehen.

Die Auszeichnung in Silber an der Querflöte erhielten Svenja Daldos und Silber an der Posaune Raffael Codalonga.

Mit dem Leistungsabzeichen in Gold an der Klarinette wurde Anita Stürz geehrt, die damit ihre musikalische Reife

eindrucksvoll unter Beweis stellte. Diese Auszeichnungen zeigen, wie konsequent die Musikkapelle Aldein ihre jungen Talente fördert.

Auch langjährige Mitglieder wurden vom Verband Südtiroler Musikkapellen (VSM) gewürdigt. Das VSM-Ehrenzeichen in Bronze für 15 Jahre aktive Tätigkeit ging an Christine Pernter. Das Ehrenzeichen in Silber für 25 Jahre aktive Tätigkeit wurde an Albert Bamhakl verliehen.

Ein Zeichen für den großen Zusammenhalt innerhalb der Kapelle war zudem die Auszeichnung der „fleißigsten Musikanten“: Georg Stürz und Florian Stürz verpassten weder Probe noch Auftritt und belegten gemeinsam den ersten Platz. Dritter wurde Julian Toll. Als verlässlichstes Register durfte sich auch in diesem Jahr wieder

die Querflötengruppe über eine besondere Anerkennung freuen.

Neben den Ehrungen bot die Feier im Tilia auch kulinarische Höhepunkte und musikalische Unterhaltung. Für eine stimmungsvolle Umrahmung sorgte die Voldeiner Tanzmusi, die mit ihren traditionellen Klängen für eine festliche Atmosphäre sorgte. Gemeinsam ließ die Musikkapelle Aldein ein erfolgreiches Jahr ausklingen und blickt voller Motivation auf die kommenden Aufgaben und musikalischen Höhepunkte.

Zum Abschluss dankt die Musikkapelle allen Freunden, Göntern und Helfern herzlich für ihre Unterstützung – sie tragen maßgeblich zum lebendigen Vereinsleben und zum Erfolg der Kapelle bei.

Lorenz Epp



Ehrung langjähriger Vereinsmitglieder (v. l.): Obmann Andreas Heinz, Albert Bamhakl, Christine Pernter und Kapellmeister Michael Erschbamer



Die fleißigsten Musikanten (v. l.): Kapellmeister Michael Erschbamer, Georg Stürz, Julian Toll, Florian Stürz und Obmann Andreas Heinz



Das fleißigste Register (v. l.): Kapellmeister Michael Erschbamer, Svenja Daldos, Veronika Solderer und Obmann Andreas Heinz

Fotos: Markus Daldos